

Académicos del país continuarán en Cali debate iniciado en Medellín, en busca de presentar una propuesta nacional.

## Reformas al sistema de salud colombiano, a debate en los Foros para la Salud Pública

En un nuevo espacio de los “Foros para la Salud Pública” el próximo miércoles 26 de septiembre, la Escuela de Salud Pública de la Facultad de Salud de la Universidad del Valle coordinará y moderará un foro nacional de discusión “Reformas al Sistema de Salud Colombiano: Responsabilidad de todos”. Universidades de la región y del país se unen a esta propuesta.



Seccional  
Cali

Profesores y directivos de diversas universidades de Colombia se reunirán el próximo miércoles 26 de septiembre, en la Facultad de Salud de la Universidad del Valle, en el auditorio Yves Chatain del campus de San Fernando, de 8:00 am a 6:00 pm, para debatir y presentar al país una propuesta desde la academia, sobre cuáles deben ser los temas fundamentales de acuerdo entre los actores sociales que deben considerarse en la reforma al Sistema de Salud Colombiano, de forma que se garantice el derecho a la salud, la equidad y la calidad de la atención en salud para la población colombiana.

La profunda crisis en que está sumido el Sistema General de Seguridad Social en Salud colombiano, evidenciada en una Red Hospitalaria debilitada con graves dificultades financieras, falta de garantías de acceso a los servicios, deficiente calidad en la atención, profundas inequidades y en general un panorama desolador para la salud pública del país, ha llevado a que desde distintos sectores surjan propuestas para reformar el actual sistema de salud, las cuales deben ser conocidas, analizadas y llevadas al debate para la construcción de una propuesta pertinente que responda a las problemáticas que enfrenta el sistema.

Ante este panorama, la Escuela de Salud Pública de la Facultad de Salud de la Universidad del Valle, en el marco de los denominados “Foros para la Salud Pública” que viene promoviendo esta Escuela, a través de su oficina de Extensión y Proyección Social, cuyo tema central en esta oportunidad será **“Reformas al Sistema de Salud Colombiano: Responsabilidad de todos”**, en alianza con la Universidad Javeriana de Cali, la Universidad Santiago de Cali y Universidad Libre, están convocando a otras universidades a vincularse activamente a este evento el cual plantea la conformación de mesas de trabajo en temas trasversales que serán llevados al análisis, la concertación y la proposición.

# Boletín informativo

No 11 - Año 2 - Santiago de Cali, 14 de septiembre de 2012

FACULTAD DE SALUD  
ESCUELA DE SALUD PÚBLICA  
Dirección



De acuerdo con los promotores del Foro éste será un espacio para hacer análisis, debates y establecer mesas de trabajo para revisar las actuales propuestas de reformas a la salud, de manera detallada. A su vez, se estudiará la necesidad y la importancia que la academia siente su posición pública frente al tema, concretando unos asuntos mínimos entre las diferentes universidades.

## Continuación del encuentro de académicos

Como antecedente de este foro, la Escuela de Salud Pública participó los pasados 6 y 7 de septiembre en el Encuentro Nacional de Académicos de la Salud, que se llevó a cabo en la Facultad Nacional de Salud Pública de la Universidad de Antioquia, en el cual se presentaron diversos puntos de vista en relación con la crisis y la reforma a la salud.

En esta encuentro el Director de la Escuela de Salud Pública de la Universidad del Valle, Fabián Méndez Paz, invitó a los asistentes a continuar el debate en el Foro para la Salud Pública del 26 de septiembre en Cali, a fin de que la academia presente el documento resultado de este primer encuentro de académicos y se consolide una propuesta colectiva respaldada por todas las universidades, para hacer que la academia sea más escuchada en procesos de formulación de políticas públicas en el país y de toma de decisiones, como el caso de las reformas al sistema de salud.

Las universidades convocantes hacen un llamado para que a este foro asistan los docentes y estudiantes de pregrado y posgrado de las diferentes universidades de la región, representantes del sector público, privado y demás actores del sistema de salud en la región y en el país, representantes de las entidades territoriales de salud y del sector político, así como de la comunidad en general. La entrada es libre, pero se deberá confirmar asistencia y registrarse en las mesas de interés para su participación (El nombre de las mesas se informara al momento de la inscripción), escribiendo al correo [extensión.saludpublica@correounivalle.edu.co](mailto:extensión.saludpublica@correounivalle.edu.co) o al teléfono 5542476 oficina de Extensión y Proyección Social.

## Transmisión en línea

Quienes no puedan asistir al auditorio Yves Chatain podrán ver y escuchar el desarrollo del Foro en vivo a través de Internet mediante tecnología *Streaming*. Oportunamente se informarán las condiciones y pasos para acceder al sistema.

*La Escuela de Salud Pública de la Facultad de Salud de la Universidad del Valle tiene como misión contribuir al desarrollo social sostenible de la ciudad y la región. Desde su creación en 1954 ha sido reconocida a nivel nacional e internacional por sus importantes aportes académicos, investigativos y de proyección social en beneficio del bienestar, la calidad de vida y el desarrollo social.*

### Más información:

Escuela de Salud Pública  
Facultad de Salud – Universidad del Valle  
Teléfono: 5542480 - 5542476  
Correo electrónico: [comunicaciones.esp@correounivalle.edu.co](mailto:comunicaciones.esp@correounivalle.edu.co)  
[comunicaciones.esp@boletinesp.info](mailto:comunicaciones.esp@boletinesp.info)